

TuS II hofft auf einen Sahnetag

GEROLSHHEIM. Das Spitzentrio ist für die Kegler des TuS Gerolsheim II in der DCU-Regionalliga außer Reichweite. Aber Platz vier im Endklassement soll es schon sein. Diesen Platz wollen die Gerolsheimer am Samstag (12 Uhr, TSG-Bahnen) beim Tabellenzweiten TSG Haßloch verteidigen. Das wird allerdings keine einfache Aufgabe: Die TSG ist zu Hause in dieser Saison noch ohne Niederlage. Ob der TuS diese Serie durchbrechen kann? „Da brauchen wir schon einen Sahnetag“, sagt TuS-Teamsprecher Alain Karsai. Hinzu kommt, dass alle TuS-Teams am Samstag im Einsatz sind. Personelle Alternativen sind daher rar. |edk